

## 学園祭協賛行事 フォーラム

「京都の学术界と書籍文化  
—図書館・書店とのかかわり—」

## 留学生からのコメント



キム・ジホさん  
交換留学生  
出身国：韓国

私はもともと本と書店について興味を持っていて、今日のフォーラムに参加することになりました。それについて色々な話を聞く事ができてよかったと思います。特に韓国の若者達が、最近本を読まない人が増えて、読書能力が本当にどんどん低下している状況です。それについての色々な工夫が必要ですが、韓国ではまだそれが足りないと思います。本日スクリーンで見たアカデミーシアターやブックカフェはとても良かったです。韓国にももっとこのようなイベントや施設が増えたらいいなと思いました。

今日は、フォーラムに参加させて頂きありがとうございます。私は小さいときよく本屋さんに行って、自分の好きな本をあっちの本棚から、こっちの本棚から選んで小説とか童話などをずっと読んでいました。ですから私も本に特別な感情を持っています。

今日は、日本の大きな本屋さんの話を聞かせて頂き、昔の事を思い出してとても懐かしかったです。今、中国で「全国民読書」というイベントが行われているのは、中国でも若者があまり本を読まないからです。今日のお話では今、大学図書館と丸善のような大きな本屋さんが協力して読書について色々な対策を取って、本が生かされていくことにすごく感心しました。このような努力があって、これから本を読む人も益々増えるだろうと思います。



コウ・チョウさん  
交換留学生  
出身国：中国